



Chartres, le 17 juillet 2023
Communiqué de presse

L'ENGAGEMENT FRANCO-CHINOIS POUR L'INDUSTRIE COSMÉTIQUE A L'HONNEUR : COSMETIC VALLEY ET BEAUTÉVILLE ONT RENOUVELLÉ LEURS VŒUX.

Le 7 juillet 2023, COSMETIC VALLEY et la Ville de Chartres ont reçu les principaux fondateurs de Beautéville, le pôle beauté de la Chine, à l'occasion de la signature d'une déclaration qui consolide le projet de convention de partenariat déjà signé en 2018. Cette convention de partenariat tripartite (Ville de Chartres, COSMETIC VALLEY et BEAUTÉVILLE) permet de faciliter les coopérations entre les acteurs locaux de la filière. Il s'agit également d'aider les jeunes entreprises innovantes dans leur déploiement commercial en Chine – principal marché export – et de promouvoir la France, et plus particulièrement Chartres, comme territoire incontournable de la cosmétique.

COSMETIC VALLEY signe ici un nouveau chapitre de coopération transnationale et poursuit son engagement pour emmener la filière cosmétique vers de nouveaux sommets d'innovation, d'excellence et de réussite à l'export, après une crise sanitaire qui a représenté un frein majeur à la mise en œuvre de ce partenariat avec Beautéville.

Cette nouvelle visite témoigne de l'intérêt porté par la Chine à COSMETIC VALLEY qui porte la voix de l'industrie cosmétique à l'échelle mondiale. Elle est un véritable accélérateur de PME françaises et de startups, réputée pour sa formidable dynamique de réseau favorisant l'innovation des produits cosmétiques Made in France.

A propos de Beautéville

A deux heures de Shanghai, Beautéville est le pôle beauté de la Chine pour faire rayonner le savoir-faire en matière de cosmétiques. Sur 10km² à Huzhou, le site est une destination privilégiée des entreprises locales et internationales de toutes tailles. Beautéville, plus qu'une zone industrielle, propose à des firmes étrangères un éventail de services pour les aider à s'implanter sur le marché local.

A propos de COSMETIC VALLEY – « Cœur battant de l'industrie cosmétique mondiale »

COSMETIC VALLEY est le premier réseau mondial en parfumerie-cosmétique, coordinateur de la filière française. L'association rassemble l'ensemble des savoir-faire métiers, de la culture des plantes jusqu'aux produits finis. Sa mission : faire rayonner la marque France par l'innovation, l'export, le business, l'emploi et la formation, renforcer la visibilité et l'attractivité des laboratoires de recherche, des entreprises et des territoires, partager les enjeux et opportunités du secteur afin de servir le développement économique de la filière.

COSMETIC VALLEY est un pôle de compétitivité à la pointe de l'innovation, portant des partenariats de recherche et développement public/privé au sein de la filière parfumerie-cosmétique.

Ce fleuron de l'économie française défend la voix d'un tissu de plus de 3 200 entreprises de toutes tailles (85% de TPE/PME/ETI, et l'ensemble des leaders mondiaux), représentant près de 250 000 emplois pour un chiffre d'affaires estimé à 45 Mds € et plus d'un millier de brevets déposés par an. C'est le 1^{er} exportateur mondial de parfums et cosmétiques, avec 19,1 Mds € d'exportation en 2022.

La nouvelle signature de COSMETIC VALLEY, « FRANCE CARES FOR YOUR SKIN », scelle les valeurs d'une filière qui porte en elle de l'émotion, de l'intimité, de l'universalité, avec de fortes ambitions pour le progrès scientifique et pour la responsabilité environnementale du secteur. La cosmétique, une industrie de toujours et d'avenir.

www.cosmetic-valley.com

Contacts presse COSMETIC VALLEY :

Béatrice Parrinello-Froment – beatriceparrinello@bpfconseil.com - 06 63 72 16 06

Cyrielle Lafitte – cyrielle@bpfconseil.com - 06 70 06 50 48